

Se reanuda la serie «Recitales para jóvenes»

Actuación del Dúo Reinecke

El jueves 18 de octubre comenzó en el Centro Cultural «La Asunción», la serie musical, curso 90/91, «Recitales para jóvenes».

Dicha serie consta de cuatro conciertos —18 y 25 de octubre, 8 y 15 de noviembre, éste último en Hellín— y es interpretada por el Dúo «Reinecke», que está formado por José Lozano, clarinete y Antonio Soria, piano.

El programa que ejecutarán está integrado por obras de J. X. Lefèvre, R. Schumann, S. Rachmaninoff y L. Bernstein.

Estos recitales están destinados exclusivamente a estudiantes, que asisten a los conciertos acompañados por sus profesores y se ofrecen por las mañanas.

Concebidos con un carácter didáctico, los conciertos van precedidos de comentarios orales sobre los compositores, los instrumentos o los intérpretes, a cargo de un especialista o realizados por los propios músicos. En esta ocasión dedicada la serie a los instrumentos clarinete y piano, **Ramón Sanz Vadillo** es el encargado de los comentarios.

ANTONIO SORIA (piano), nacido en Albacete, comienza sus estudios musicales en el Conservatorio de su ciudad a los 8 años. Adquiere su formación en los conservatorios de Valencia, Liceo de Barcelona y «National de Region» de Bordeaux, becado por el Ministerio de E. y Cultura, Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha y Excmo. Ayuntamiento de Albacete, recibiendo clases de Arturo Moya, Carmen Manzano, Carlos Cruz de Castro, Francis Chapelet, Ramón Coll... Asiste a cursos con los pianis-

tas: Vlado Perlemuter, Ramón Coll, Antonio de Raco y Dimitri Baskhirov. Ha ofrecido conciertos como solista y como pianista acompañante en España y Portugal, siendo programado en Festivales Internacionales de Música. Ha grabado para la radio Palentina, TV del Consejo de Europa, Radio 4 y Radio 2 de R.N.E.

JOSÉ LOZANO (clarinete), comenzó los estudios musicales a la edad de 10 años, estudiando en Alicante y Madrid. Ha sido profesor del Conservatorio de Música de Elche (Alicante) y miembro de la J.O.N.D.E. Premio de Honor Fin de Carrera de Clari-

nete en el Real Conservatorio Superior de Música de Madrid. Ha realizado conciertos por toda la geografía española y europea con la Joven Orquesta Nacional de España. Actualmente es profesor de clarinete del Conservatorio Profesional de Música de Albacete.

RAMÓN SANZ VADILLO, estudió música en Salamanca, su tierra natal, y en Madrid, obteniendo en 1969 la Cátedra de Música de la Escuela Universitaria del Profesorado de E.G.B. de Albacete. En 1977 fundó el Coro Universitario de su Escuela. En la actualidad dirige la Coral de Albacete, fundada en 1982.



Antonio Soria (izq.), piano y José Lozano, clarinete.